

# 頼られるセラピスト。

半世紀前、本学院は全国にさきがけ、  
リハビリテーション教育を開拓しました。  
ともに歩き、一歩前を見るセラピスト。  
先進・進取の精神にあふれる、独創と実践の人。  
総合力で信頼される人材を育てています。

## ごあいさつ



高知リハビリテーション学院  
学院長 大倉 三洋

本学院は、私学で最初の理学療法士養成施設として昭和43年の開学以来、半世紀にわたり全国の医療、保健・福祉や教育機関などに有為な人材を輩出してまいりました。

近年、医学的リハビリテーションの重要性がますます高まってきていますし、それを担う療法士(セラピスト)には多くの期待が寄せられてきています。

全国の養成施設の魁として、先進・進取の教育をモットーにしている本学院では、常に最先端で活躍していくことができる人材の育成に努めています。

「理学療法学科」「作業療法学科」「言語療法学科」の3学科を揃える「高知リハビリテーション学院」は、学びたいあなたの気持ちにきっと応えていけると思っています。

## 沿革

- |                                      |                                     |
|--------------------------------------|-------------------------------------|
| 昭和43年 2月: 高知リハビリテーション学院設置認可・理学療法学科開設 | 平成 9年 4月: 言語療法学科開設                  |
| 昭和43年 3月: 理学療法士養成施設として指定(厚生省)        | 平成10年10月: 土佐市高岡町に校舎新築移転             |
| 昭和43年 4月: 高知リハビリテーション学院開学(3年制)       | 平成11年 4月: 言語聴覚士養成施設として指定(厚生省)       |
| 昭和46年 3月: 理学療法学科第一期卒業                | 平成12年 4月: 人間総合科学大学と教育提携             |
| 昭和50年 3月: 修業年限を4年制に変更                | 平成13年 3月: 言語療法学科第一期卒業               |
| 昭和55年12月: 専修学校に認定(高知県知事)             | 平成14年 4月: 3学科入学定員を30名から40名に変更承認     |
| 昭和62年 4月: 佛教大学通信教育部と教育提携             | 平成17年 4月: 理学療法学科の入学定員を40名から70名に変更承認 |
| 平成 5年 4月: 作業療法士養成施設として指定(厚生省)        | 平成17年12月: 高度専門士の称号付与が認められる          |
| 平成 5年 4月: 作業療法学科開設                   | 平成26年 4月: 別館 増築                     |
| 平成 9年 3月: 作業療法学科第一期卒業                |                                     |